

Lundi 8 février 2021

DE NOUVEAU MOBILISES CONTRE HERCULE LE 10 FEVRIER !

Nos mobilisations successives ne sont pas vaines, l'actualité le prouve

Nos grèves menées depuis l'automne 2020 ont mis en lumière les fâcheuses conséquences d'HERCULE et clairement semé le doute dans l'esprit des acteurs politiques et économiques. Poursuivons le mouvement le 10 février, ne lâchons rien !

Notre mobilisation paie, preuve en est de l'actualité. Quelques exemples :

-de nombreux députés inquiets ont interpellé le Gouvernement quant aux conséquences du projet sur le service public. Dernièrement, 80 députés de l'opposition ont demandé à être reçus par le Premier Ministre.

-le cours de l'action EDF s'est effondré face à l'absence de visibilité économique.

-le torchon brûle entre le Gouvernement français et la Commission Européenne ; cette dernière nie être à l'origine d'Hercule, contrairement aux dires du Premier Ministre.

Il s'agit d'un quasi camouflet pour un Gouvernement de plus en plus isolé, qui tergiverse, sans pour autant abandonner officiellement le projet.

Néanmoins, le temps qui passe nous donne raison et l'atteinte de notre but, l'annulation d'Hercule, n'a jamais été aussi proche.

FO appelle une nouvelle fois les agents à se mobiliser le 10 février 2021 en posant 1 heure de grève à minima (n'oublions pas de nous déclarer gréviste auprès de notre manager).

BESOIN D'INFOS COMPLÉMENTAIRES ?

Veuillez contacter vos interlocuteurs habituels ou
nous écrire à RTE-FO@rte-france.com

AGIR, NE PAS SUBIR
www.fnem-fo.org